



Wer Kinder hat, der weiß: Der Möbelkauf kann hier über die Jahre hinweg echt teuer werden, gerade wenn man auf die Qualität achtet. Wiege, Wickeltisch, kleine Kommoden, Babybett, größere Betten, größere Schränke usw. Ein Handwerker aus Österreich hat sich schon vor langer Zeit gedacht: Das muss ich ändern. Entwickelt hat er ein mitwachsendes Möbel. Auf der Heim+Handwerk 2018 in München, stellt er das noch bis zum 3. Dezember vor.

Anmoderation:

Wer Kinder hat, der weiß: Der Möbelkauf kann hier über die Jahre hinweg echt teuer werden, gerade wenn man auf die Qualität achtet. Wiege, Wickeltisch, kleine Kommoden, Babybett, größere Betten, größere Schränke usw. Ein Handwerker aus Österreich hat sich schon vor langer Zeit gedacht: Das muss ich ändern. Entwickelt hat er ein mitwachsendes Möbel. Auf der Heim+Handwerk 2018 in München, stellt er das noch bis zum 3. Dezember vor. Reporter Tim Kuchenbecker hat es sich zeigen lassen.